
　B案はシンプルすぎるように思う。A案のくる梨の丸を100円に

変えた感じにしてはどうか。麒麟獅子も入れてほしい。

　ご意見ありがとうございます。今回のデザインはシンプルさと、

高齢の利用者や市外から来られた人へも100円であることが分かり

やすいことを理由に選定しています。そのため、より100円のデザ

インが分かりやすいB案を選定しました。なお、全体のバランスを

考えると、新たにイラストを追加するのは難しいと考えます。

　B案はシンプルで良いと思う。梨キャラクターの頭に梨の花が

ついたのも可愛いと思う。進行方向に梨キャラクターが描かれて

いるが、前ドアが開くと隠れてしまうため、後ドア等にもう一体

追加してはどうか。また、車両正面と背面にある100円を表すデ

ザインは、従来のデザインの方が良いと思う。

　ご意見ありがとうございます。全体のバランスを考えると、新た

に一体、イラストを追加するのは難しいと考えます。なお、車両正

面と背面にある100円を表すデザインについては再検討し、シンプ

ルにするよりも現実の100円に近い、現在のデザインの方が良いと

いう結論となりました。

いただいたご意見 市の考え方

　デザインのシンプルさや100円の強調も大事だが、「鳥取市中

心部の観光地や文化が一目見て分かる」現在のデザインの利点は

引き継ぐべきではないか。これらの観点を兼ね備えたD案が良い

と思う。

　B案には鳥取らしさが感じられない。C案は緑色が多く使用さ

れているため、緑コースと混同しそうである。麒麟獅子やしゃん

しゃん傘など鳥取らしく、「100」も表示されているD案が良い

と思う。

　ご意見ありがとうございます。今回のデザインはシンプルさと、

高齢の利用者や市外から来られた人へも100円であることが分かり

やすいことを理由に選定しています。そのため、より100円のデザ

インが分かりやすいB案を選定しました。


